



こども相談室

今回の相談

「授業に集中できない」

授業中に、関係のない話をしたり、一人でしゃべったりする子がいて気が散ります。先生が注意しても直りません。どうしたらいいですか。 (小学5年女子)



寄せられた みんなの声 ●朝の会や帰りの会で、授業中の態度について話し合う時間を持ってみては。授業中に話し始めた人がいたらグループの人が注意するなど、解決策をみんなで考えてみるといいと思います。(40代女性)

●その子を前の席に席替えしてもらい、おしゃべりを始めたら注意するよう、先生に相談してみましょう。みんなが迷惑していることを伝えれば、先生の取り組み方も変わると思います。(30代女性)

●「どんな環境の中でも集中する力」を付けるいい機会だと、プラスに考えた方がいいと思います。そうした方が、気にし続けるより自分の成長につながりますよ。(20代女性)

次回の相談

「クラスの対立をなくしたい」

ある女子と第子がけんかしたことで、クラス全体に送まり、女子と第子 のけんかになってしまいました。クラスを前のように禅食しに莫すため にはどうしたらいいでしょうか。(小学5年女子)

遣いて!

わたしの学校自慢

白石区の東白石小学校

サケ学習に 取り組んでいます!

校内にある「サケ学習館」で、11月にサケの卵に精子をかけて授精させ、5年生が世話をします。稚魚になったら、全校児童で「大きくなって帰ってきて」と願いながら、豊平川に放流します。



↑ 5,000匹以上のサケの稚魚を放流

毎日水温を計ったり、顔をやったりして 大事に育てました。粒みたいだった前 が稚魚になってうれしかったです。



意見・相談・学校自慢を募集





ひとり 2世 1人で悩まないで!

子どもアシストセンター **ぐ**0120-66-3783

Eメール assist@city.sapporo.jp 常いでは、 開設時間:月曜〜金曜午前10時〜午後8時、 土曜午前10時〜午後3時

